

Neue Skater-Anlage für die Hintermarchlenstrasse

Die Skater-Anlage an der Hintermarchlenstrasse wird erneuert. Eine Sicherheitsprüfung hat ergeben, dass einige Elemente ersetzt werden müssen. Der Gemeinderat hat daher den Kauf einer revidierten Occasion-Anlage der Firma Skate-Lab GmbH zum Preis von 23'000 Franken beschlossen. Die Montage ist für Oktober 2025 geplant.

AHV-Revision ohne Beanstandungen

Die Sozialversicherungsanstalt des Kantons Zürich (SVA) hat am 21. August 2025 die AHV-Arbeitgeberkontrolle für die Jahre 2020–2024 bei der Gemeindeverwaltung und der Primarschule durchgeführt. Der Prüfbericht bestätigt, dass sämtliche Abrechnungen korrekt und gesetzeskonform sind. Der Gemeinderat nahm das erfreuliche Ergebnis zustimmend zur Kenntnis und dankt der Finanzabteilung für die sorgfältige Arbeit.

Sportlerehrung

Bei den kantonalen Meisterschaften im Karate erzielten die Nachwuchsathleten aus Lufingen hervorragende Resultate. Evan Morgese erreichte den 2. Rang im Einzelwettkampf U14 Kata Male sowie den 1. Rang im Teamwettkampf U14 bis U18 Kata mixed. Sarah Lorena Garcete sicherte sich den 1. Rang im Einzelwettkampf U16 Kumite Female sowie jeweils den 2. Rang im Einzelwettkampf U16 Kata Female und im Teamwettkampf U14 bis U18 Kata mixed. Der Gemeinderat gratuliert den beiden Sportlern herzlich zu diesen Erfolgen und wünscht ihnen weiterhin viel Freude und Durchhaltewillen auf ihrem sportlichen Weg. Die offizielle Ehrung findet im Rahmen der Gemeindeversammlung vom 28. November 2025 statt.

Der Gemeinderat